
 

 

 

令和３年門真市議会第１回定例会 

質 問 通 告 一 覧 表 

 

 

○ 代 表 質 問 者 

 

順 位 会 派 名 氏 名 

１ 公 明 党 坂 本 大次郎 

２ 
大阪維新の会 

緑 風 議 員 団 
五 味 聖 二 

３ 自 由 民 主 党 中 道   建 

４ 日 本 共 産 党 亀 井   淳 

 



 

第１順位  公 明 党  坂本大次郎議員 質問要旨 

 

 １ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策について 

  ⑴ コロナ対策について 

  ⑵ ワクチン接種について 

  ⑶ 丁寧な情報発信について 

 ２ 行政管理分野について 

  ⑴ 効率的・効果的な行財政運営について 

３ 子育て分野について 

 ⑴ みんなで支え合う子育て環境づくりについて 

⑵ 就学前教育・保育の充実について 

 ４ 教育分野について 

⑴ 学校教育の推進について 

⑵ 学校施設と教育環境の充実について 

⑶ 学校適正配置事業について 

 ５ 健康管理分野及び福祉分野について 

⑴ 生涯を通じた健康づくりと病気の予防対策について 

⑵ 地域福祉の推進について 

⑶ 高齢者への支援について 

 ６ まちづくり分野について 

  ⑴ 本市のまちづくりについて 

  ⑵ 市営住宅の整備について 

  ⑶ 公共交通の充実について 

７ 環境分野及び上下水道分野について 

  ⑴ ごみ行政について 

  ⑵ 上下水道施設の基盤強化について 

 ８ 地域振興分野及び産業振興分野について 

  ⑴ 平和と人権の尊重について 

⑵ 産業振興について 

９ 地域教育振興分野について 

⑴ 地域教育環境の充実について 

  ⑵ 文化芸術の推進について 

  ⑶ 市民スポーツの振興について 

 10 危機管理分野について 

  ⑴ 危機管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第２順位  大阪維新の会緑風議員団  五味 聖二議員 質問要旨 

 

 １ コロナ対策について 

  ⑴ 飲食関連業への支援について 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

⑴ ワクチン接種の種類について 

⑵ 接種する場所について 

⑶ 感染対策について 

⑷ 医療機関への支援協力について 

⑸ 接種の日程について 

⑹ 接種の順番について 

⑺ ワクチン接種が終わる目安について 

⑻ 副反応への対応について 

 ３ 大阪・関西万博をインパクトにしての本市のこれからの取り組みにつ

いて 

⑴ これまで進めてきた取り組みの具体的な内容について 

 ４ 転入者・転出者アンケートから見た門真市の課題について 

⑴ 治安の数値が高い要因と分析について 

⑵ 人口増加への取り組みについて 

 ５ 子育て分野について 

  ⑴ 「子どもＬＯＢＢＹ」の具体的な内容と、海洋堂との連携について 

  ⑵ 南部地域にお住いの子どもたちへの取り組みと、南部地域での企業

連携への模索について 

  ⑶ 幼稚園教諭及び保育士の不足について 

  ⑷ 保育士等宿舎を借りるに当たっての条件や金額等また質の向上を図

ることについて 

 ６ 教育分野について 

  ⑴ ＡＩドリルの内容について 

  ⑵ ＧＩＧＡスクール構想としてどのような教育を目指すのか及びパソ

コンを活用した取り組みについて 

  ⑶ 本市のキャリア教育指針について 

  ⑷ 小中一貫校及び統廃合について 

  ⑸ 地域や関係者、学校との今後の方向性について 

 ７ 健康管理分野及び福祉分野について 

  ⑴ 胃がん検診の周知と受診率を上げる取り組みについて 

  ⑵ 地域共生社会の実現の具体的な内容について 

８ まちづくり分野及び危機管理分野について 

 ⑴ まちの不燃化に向けた取り組みについて 

 ⑵ 避難所のトイレの問題について 

 ⑶ 避難所の食料や水等の状態について 

 ⑷ 避難所のプライバシーを守ること及び感染拡大防止のためのスペー

スについて 

 ⑸ ペットを連れた避難者への対応について 



  

⑹ 公民連携によるまちづくりの具体的な内容について 

 ⑺ 市有地の有効活用への考えについて 

 ⑻ 住環境を守るための公園整備について 

 ⑼ パークイノベーション計画での「役割」と「機能」について 

 ⑽ 砂子水路を初めとする市内水路の再整備による門真市のイメージア

ップについて 

９ 環境分野について 

⑴ ４号炉、５号炉の維持管理について 

⑵ 安定的かつ効率的なごみ処理体制について 

⑶ 最適な施設整備や運営体制について 

⑷ 共同処理へのデメリットについて 

10 地域振興分野及び産業振興分野について 

 ⑴ ふるさと門真まつりの感染防止対策について 

11 地域教育振興分野について 

 ⑴ （仮称）門真市生涯学習複合施設の運用内容と図書館の注目すべき

点について 

 ⑵ 「地域とともにコミュニティを育む文化・学習の交流拠点」への具

体的な取り組みについて 

 ⑶ まちかど・まちなかギャラリー事業の場所及び作品について 

 ⑷ 本事業の芸術とは何かについて 

 ⑸ 今般の森前会長の問題発言に対する影響について 

 ⑹ 聖火リレーについて 

 ⑺ 市民のスポーツへの関心を高める取り組みについて 

 ⑻ スポーツを楽しむための行政の支援について 

12 行政管理分野について 

 ⑴ 広報・情報発信の充実における「正しく」とは何を示されているの

かについて 

 ⑵ 伝えるべき情報や課題を明らかにし、市外への発信に力を入れるこ

とについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第３順位  自由民主党  中道  建議員 質問要旨 

 

 １ 市政運営について 

  ⑴ 人口減少について 

⑵ 財政運営について 

 ２ 子育て分野について 

⑴ 「子どもＬＯＢＢＹ」について 

⑵ 待機児童解消について 

３ 教育分野について 

 ⑴ ＧＩＧＡスクール構想について 

⑵ 小・中学校の体育館の空調設備について 

⑶ 学校における自殺防止対策について 

 ４ 健康管理分野及び福祉分野について 

⑴ 就労準備支援事業の内容について 

⑵ 高齢者の支援について 

⑶ がん検診や各種検診について 

⑷ 地域共生社会について 

 ５ まちづくり分野について 

⑴ 門真住宅の建てかえ工事について 

⑵ パークイノベーション計画について 

⑶ 車椅子の方や歩行者の安全性に配慮した歩道の整備について 

⑷ エリアマネジメント活動における公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－ｆｉスポ

ット）の推進について 

⑸ 旧北小学校跡地の有効活用について 

⑹ 第二京阪道路沿道まちづくりについて 

 ６ 環境分野及び上下水道分野について 

  ⑴ マンホールトイレの整備について 

  ⑵ 南部市民センターへの行政サービス出張所設置について 

  ⑶ 旧浄化センター跡地について 

 ７ 地域振興分野及び産業振興分野について 

  ⑴ 産業振興について 

 ８ 地域教育振興分野について 

  ⑴ まちかど・まちなかギャラリー事業について 

 ９ 危機管理分野について 

  ⑴ 避難所の運営、環境整備について 

 10 行政管理分野について 

 ⑴ 効率的・効果的な行政運営について 

 ⑵ コロナの影響による10億円の市税の減収について 

 ⑶ 市民への情報伝達について 

 



 

第４順位  日本共産党  亀井  淳議員 質問要旨 

 

 １ 市長の政治姿勢について 

  ⑴ 菅政権について 

  ⑵ 維新政治について 

 ２ 市政運営について 

  ⑴ 前のめりの行政のデジタル化について 

  ⑵ ＳＤＧｓの取り組みについて 

 ３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

  ⑴ ワクチン接種とＰＣＲ検査について 

  ⑵ 市民への支援策について 

 ４ 市民の暮らしを守る施策について 

  ⑴ 国民健康保険制度について 

 ⑵ 高齢者施策について 

 ⑶ 中小商工業の振興について 

５ 災害対策について 

 ⑴ 災害時の情報伝達について 

 ⑵ 避難所対策について 

６ まちづくりについて 

 ⑴ 幸福町・垣内町地区まちづくり用地活用事業について 

 ⑵ 国道163号以南のまちづくりについて 

 ⑶ 府営住宅の市移管後の現状と課題について 

 ⑷ 歩道や自転車道路整備について 

７ 今後のごみ焼却施設等のあり方について 

 ⑴ 今後のリサイクル施設について 

 ⑵ ごみ処理の広域化について 

８ 子どもの未来育む教育・子育てについて 

 ⑴ 学校適正配置と教育環境の整備について 

 ⑵ 子どもの確かな学力を保障することについて 

 ⑶ 学校給食費の無償化について 


